

たかがい 恵美子の活動報告

政府主催UHCフォーラム2017



日本は保健を優先課題として取り上げ、国際社会と共に UHC の実現に向けた取組を実施しています。会合には安倍総理大臣始め各国の政府高官や国際機関等の代表、専門家が一堂に会し、国際的な UHC 推進に向けた議論が行われました。2030 年までに UHC を達成すべく取組を加速させる‘UHC 東京宣言’が採択されました。

※ユニバーサルヘルスカバレッジ(UHC)とは、全ての人が生涯を通じて必要な時に基礎的な保健サービスを負担可能な費用で受けられること。

来春の獣医学部新設を前に

参議院文教科学委員会は 12 月 7 日、内閣委員会との連合審査会を開きました。梶山国務大臣、林文部科学大臣、谷合農林水産副大臣他ご出席のもと、国家戦略特区における学部新設に関する質疑を行いました。



たばこ税増税へ

翌年の予算編成に向けた方針決定と税制改正の議論は、与党議員ならではの醍醐味ともいえる年末の大仕事です。なかでも‘たばこ税’については、政治的決定の最終局面まで緊迫のやりとりが続きます。販売を続けるからには「十分なたばこ弱者保護策」を講じるべし！しっかりと主張をお認めいただき、受動喫煙防止の観点からも、今後数年をかけた段階的に増税されることとなりました。

医療職に着目した子育て政策を

女性医療職エンパワメント推進議員連盟が発足して一年を迎えます。加藤厚生労働大臣に対し、医療職の求める子育て支援策について重点要望を行いました。社会保障の担い手たちは全国各地で国民のいのちを守っています。都市部における待機児童解消のみならず、医療職のための保育政策の充実が喫緊の課題であることを説明し取り組みの強化を求めました。パワーアップしてがんばります。



たかがい 恵美子の【12月】その他の主な活動

| | |
|----------------------------------|--|
| 12/4 第 19 回母子手帳に関する勉強会 | 12/12 政務調査会全体会議 |
| 12/5 データヘルス推進特命委員会 東北経済連合会の集い | 12/14 東京-モスクワ国際医学フォーラム 2018 打合せ |
| | 12/20 英国議員等と ‘Nursing ! Now’ キャンペーン打合せ |